



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Nord - Bezirk Ost
Bau-G22

Bezirksausschuss 14
Herrn Alexander Friedrich
Geschäftsstelle Ost
Friedenstr.40

81660 München
Telefon: 089 490268932
Telefax: 089 490268948
Dienstgebäude:
Echardinger Str. 29
Zimmer: 1.002
Sachbearbeitung:

81660 München

Ihr Schreiben vom
27.04.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
25.06.21

Installation von mehr Mülleimer in Berg am Laim

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B02207 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 14 Berg am Laim
vom 27.04.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 27.04.2021 beschloss der Bezirksausschuss 14 den Antrag, Installation von mehr Mülleimern in Berg am Laim; Bürgeranliegen

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Allgemein ist zu sagen, dass die Anzahl und die Standorte der Abfallbehälter in allen städtischen Grünanlagen laufend dem vorhandenen Bedarf angepasst werden. Wenig benutzte Behälter werden an Orte versetzt, wo sie dringender benötigt werden oder durch neue Behälter ergänzt.

Der Abstand eines Mülleimers zur nächstgelegenen Parkbank beträgt im Regelfall 3 Meter, um eine Geruchseinwirkung zu verhindern.

Die Grünanlagen werden 3 mal wöchentlich gereinigt zusätzlich werden bei Bedarf Sonderreinigungen durchgeführt. Wir werden die Situation weiter beobachten und bei Bedarf den Reinigungssturnus erhöhen

Die Reinigung des Grünen Marktes, ist durch das Baureferat an eine städtische Vertragsfirma beauftragt. Der Grüne Markt wird aktuell dreimal wöchentlich durch die vom Baureferat beauftragte Firma gereinigt. In diesem Zusammenhang erfolgt auch die Entleerung der Abfallbehälter. Im Zuge der Corona-Pandemie wurden stadtweit in Bereichen mit flächenhafter

Verschmutzung die Reinigungsleistungen verstärkt und die Entleerungsintervalle der Müllbehälter erhöht. Hierzu gehört z.B. auch der von Ihnen genannte Grüne Markt. Um jedoch eine noch stärkere Sauberkeit zu gewährleisten, müsste der Reinigungsturnus noch weiter verdichtet werden. Dies übersteigt die finanziellen und personellen Möglichkeiten der Stadt München. Einer zusätzlichen Aufstellung von Müllbehältern kann daher leider nicht entsprochen werden.

Der Bereich um die Sitzbank an der Hansjakobstraße / St.-Veith-Straße wird regelmäßig durch das Baureferat kontrolliert. Dabei kann der genannte sehr hohe Verschmutzungsgrad nicht festgestellt werden. Die Notwendigkeit für das Aufstellen eines Mülleimers ist daher nicht gegeben.

Bezüglich der Kampenwandstraße, neben dem Wirtshaus an der U-Bahn sowie an den Recyclingcontainern wird das Baureferat Ihren Hinweis zum Anlass nehmen, die Örtlichkeit verstärkt zu kontrollieren und bei Bedarf die erforderliche Reinigungen veranlassen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B02207 ist somit satzungsgemäß behandelt

Mit freundlichen Grüßen

gez.